



歌浦っ子だより (学校だより)

「やさしい心 夢かがやく 歌小の子ども育成」
平成29年 7月14日 文責:校長 内野義和

前期前半がまもなく終わります

来週で前期前半も終了します。4か月あまりの中で子どもたちはいろいろな体験をして多くのことを学びました。主な行事で振り返ってみます。



【始業式】<4月6日(木)>



【入学式】<4月10日(月)>

子どもたちは次のことを確認しました。

- ①3つの「あ」(あいさつ・ありがとう・あとかたづけ)と返事・反応に取り組む。
- ②「できた!」をたくさんいろいろ増やす。できたをもとにして、夢をもつ、めあてをもつ、実現に向かって努力する。

めあてをもち、取り組むことの大事さを学びました。

1年生は次のことを約束しました。

- ①上級生にいろいろなことを教わる。
- ②安全な生活をする。元気よくあいさつや返事をする。友達と仲良くする。

これらはもうできたようです。今は3つの「あ」と返事・反応、「できた!」をたくさんいろいろ増やすに取り組んでいるところです。



【歓迎遠足】<4月14日(金)>

6年生が一番活躍する行事です。1年生にとっては、長串山公園までの坂道は辛かったと思います。6年生が話しかけたり、励ましたりしたおかげで、全員元気に歩くことができました。公園では遊具施設を使って遊んだり、鬼ごっこをして遊んだりしました。子どもたちは、忍耐、やさしさ、和の大切さを学ぶことができました。



【運動会】<5月21日(日)>

6年生にとっては最後、1年生にとってははじめての運動会です。他の学年にとっても入学式、卒業次に次ぐ重要な行事です。この写真の行進からすでに子どもたちは本気で、感動を呼ぶ運動会となりました。また競技中も本気を出せたと満足感をもったすばらしい運動会となりました。子どもたちは本気を出すことのすばらしさを実感しました。



【5年生田植え】<6月23日(金)>

「塩水選」「種まき」「苗床づくり」「代掻き」などを経て、田植えです。このあとも作業は続きます。草取り、虫退治、水の管理、稲刈り、天日干しなどと、1年近くかけての学習となります。お米ができるまでには、このような過程と手間を経ているのです。まさに命の学習です。貴重な学習です。指導していただいている松田さんは、毎朝、稲の様子を見に来てくださっています。本当にありがとうございます。



【6年生修学旅行】<7月6日・7日(木・金)>

6年生にとっては、この修学旅行が一番の思い出になると思います。あいにくの雨で、班別自主学習、吉野ヶ里遺跡見学ができませんでした。その代わりに、担任の先生方のアイデア、旅行会社さん・運転手さん・バスガイドさんのご好意で、グラブ一園、長崎歴史博物館、出島史料館、眼鏡橋を見学することができました。見学中は雨がやみ、バスに乗ると雨が降るといった不思議な体験もよい思い出になったと思います。また、長崎の歴史を学ぶよい体験になったと思います。

